

## MERCI

Nous tenions à profiter de cette dernière tribune de 2023 pour remercier l'ensemble des personnes qui encore une fois nous ont permis en toute humilité d'écrire une nouvelle page de l'histoire dourdanaise. Car les équipes municipales passent mais la commune, ses réalisations, ses services et leurs agents demeurent. Et nous tenions à les remercier du fond du cœur. Cette année encore, avec la course de Caisse à savons couplée à plusieurs manifestations d'ampleur nous avons pu offrir à la population un moment fort de partage et de convivialité. Cela peut paraître un détail, une festivité de plus mais nous considérons que la raison d'être d'une municipalité est double. Il y a celle des services offerts à la population qui est essentielle et celle du vivre ensemble. C'est pourquoi nous devons remercier les agents de la commune pour la France Service et tous les points d'accueil, pour la rénovation des salles associatives, pour leur mobilisation totale sur la rue de Chartres, pour l'entretien quotidien des espaces verts et des espaces publics et pour tant d'autres réalisations, mais nous devons également leur tirer notre chapeau pour la fête médiévale, le concert de l'été, le 14 juillet, la fête de l'automne et pour toutes ces cérémonies orchestrées avec professionnalisme qui permettent que la République fasse sens dans l'esprit de tous. L'art de vivre à la Dourdanaise n'est pas un slogan, c'est une réalité que nous atteignons grâce aux sourires de ces agents efficaces et 100% mobilisés pour rendre service au public. Nous tenions à les remercier ainsi que tous les acteurs publics qui nous accompagnent dans cette aventure et leur souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année.